# Élisabeth GASSE est appelée Enfant de Dieu par le baptême

#### Paule GUILLY a rejoint la Maison du Père

## AGENDA PAROISSIAL

Mardi 15 novembre : 16h30 à 18h00 - Catéchisme

17h30 à 19h00 - Genèse - S2

20h00 - EAP - Hall 20h00 - AL ANON - S6 20h00 - CCFD - S7

Mercredi 16 novembre : 17h15 à 18h30 - Eveil à la Foi

20h45 - Préparation baptême - S11

Jeudi 17 novembre : 19h00 - Cœur de Maman - S2

19h45 - Multi baladins - S13

20h00 - Alcooliques Anonymes - S6

Samedi 19 novembre : 09h00 à 12h00 - Catéchisme & Éveil à la Foi

Dimanche 20 novembre : 12h00 à 15h00 - Table Ouverte - S1

15h45 à 18h45 - Jeunes Mariés - S6 + S11

# **AGENDA LITURGIQUE**

Lundi 14 novembre : st Sidoine, Abbé près de Rouen.

Mardi 15 novembre : st Albert le Grand, dominicain, évêque de Ratisbonne. Mercredi 16 novembre : ste Marguerite, reine d'Écosse / ste Gertrude, vierge

moniale.

Jeudi 17 novembre : ste Élisabeth de Hongrie, duchesse de Thuringe, **mémoire**. Vendredi 18 novembre : Dédicace des basiliques Saint-Pierre et Saint Paul à Rome. Samedi 19 novembre : de la sainte Vierge, anticipation **Christ, Roi de l'Univers.** 

### Eglise ouverte

En semaine de 06h30 à 19h00 Le week-end de 09h00 à 19h00

# Adoration du Saint Sacrement et confessions

Jeudi de 16h30 à 19h30

#### Accueil

Du lundi au vendredi 15h00 à 19h00 Le samedi 10h00 à 12h00

#### **Chapelet**

Tous les lundis 15h00 à la Chapelle

## **Messes Dominicales**

#### Saint-Maurice

Samedi à 18h30 Dimanche à 10h30

#### **Saint-Charles**

Dimanche à 18h30

#### Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00 Mercredi à 19h00

Vendredi à 07h00 et 09h00

#### Lectio Divina

1er jeudi de chaque mois 09h45 et toutes les semaines

durant le Carême

#### Paroisse Saint-Maurice de Bécon



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie – http://www.saintmauricedebecon.com Accueil: 01 43 33 04 72 - Secrétariat: 01 43 33 28 33 - Pastorale: 01 43 33 28 32 mail: paroisse@saintmauricedebecon.com

# INFORMATIONS

Dimanche 13 novembre 2022 - N° 75

### « Ritornare al segno »

À la Renaissance, les villes italiennes du nord se faisaient souvent la guerre. Dans les batailles, les combattants des deux camps se confondaient dans la mêlée car ils ne portaient pas d'uniforme. Aussi, une sonnerie retentissait de temps à autre pour « ritornare al segno », pour se regrouper autour de l'étendard.

Les catholiques, sous nos latitudes pour le moins, vivent dans des sociétés qui ont donné son congé à Dieu et s'organisent en marge des vérités chrétiennes, sinon contre elles. Que faire ? « Ritornare al segno », revenir aux principes. Et ces principes, quels sont-ils ? Ils sont près contenus dans la phrase de saint Augustin : « Deux amours ont fondé deux cités, l'amour de Dieu qui va jusqu'au mépris de soi et l'amour de soi qui va jusqu'au mépris de Dieu ».

La racine du mal est l'orgueil, le refus de la dépendance à Dieu, le « non serviam » de l'ange révolté. Lucifer, qui portait la lumière, est devenu ténèbres ; l'eau vive est devenue un bras mort. Coupé de sa source, le fleuve se tarit, et avant de tarir il pourrit. Un auteur remarquait que le masque mortuaire de Voltaire ressemble à celui du curé d'Ars.

Mais que reste-t-il d'une intelligence retournée contre Dieu? Les fautes morales font perdre les batailles, mais les erreurs de l'esprit font perdre la guerre.... Le drame de notre civilisation est le même que celui de Satan, c'est le refus de l'adoration et de la dépendance. Mais refuser la dépendance conduit à la servitude : quand Dieu s'efface, les idoles reviennent, nombreuses.

L'année liturgique s'achèvera par la fête du Christ-Roi. Est-il le roi de notre intelligence et de notre cœur? Reconnaissons donc, joyeusement, notre dépendance à notre Créateur et Rédempteur, ainsi que notre devoir d'adoration, tâchons, au quotidien, de faire de notre vie une offrande agréable à sa gloire (cf. PEX III).

Cela veut dire aussi revenir simplement à la doctrine et à la morale catholiques que le Catéchisme de l'Église catholique enseigne clairement, donner la priorité à la prière et aux sacrements, s'unir à la Croix du Seigneur Jésus par les efforts et les petits renoncements de chaque jour.

Et que la Vierge Marie nous vienne en aide. Le Maréchal Foch, le vainqueur de la guerre de 1914 -18, disait, : « Je n'ai jamais douté de mon étoile, de la valeur de mes généraux, de la vaillance de mes soldats. Tout de même, il me reste d'avoir mis en Notre Dame de Lourdes la confiance invincible d'un petit enfant envers sa mère. Je l'ai toujours invoquée aux heures cruciales. Elle m'apporta toujours lumière et décision ».

Abbé Tristan de Chomereau

# PASTORALE SANTÉ

Afin de renforcer très rapidement l'équipe d'aumônerie de la maison de Aulagnier (rue Bailly à 100m de la paroisse St-Maurice), nous recherchons des bénévoles pour deux heures le mardi après-midi.

Nous avons besoin de vous pour accompagner sur place les résidents à la messe, à la prière ou le partage.

Merci de contacter Marie-Laure de St Exupéry au 06 22 33 38 55

#### RENCONTRE JEUNES FOYERS

La prochaine rencontre du groupe jeunes foyers à destination des jeunes couples et ieunes familles (enfants de 0 à 5 ans) aura lieu le

#### dimanche 20 novembre prochain de 16h à 18h30 dans le Hall

sur le thème du dialogue. Pour plus d'informations **n'hésitez** pas à nous **contacter**! (Et à nous dire si vous venez avec vos enfants - une garde d'enfant sera prévu)

Maylis et Inès (06 47 40 43 28)

# LE SECOURS CATHOLIQUE

La collecte annuelle financera l'action du Secours Catholique, et Caritas France permettra de faire rayonner le message chrétien de charité et d'apporter des solutions concrètes aux situations de pauvreté en France et à travers le monde. Le Secours catholique lutte contre toutes les formes de pauvreté et d'exclusion et cher à promouvoir la justice sociale.

En France, l'association développe de nombreuses actions en faveur de publics vulnérables : sans abri, migrants, détenus indigents, demandeurs d'emploi, familles en situation de précarité, enfants et jeunes en difficulté, gens du voyage, et participe par son action auprès des pouvoirs publics, à l'évolution des règlementations et des politiques mises en place pour enrayer les phénomènes de pauvreté.

À l'international, le Secours Catholique - Caritas France soutient des programmes d'urgence et appuie les initiatives de développement de ses partenaires locaux en Europe, en Afrique, en Asie et en Amérique latine. Chaque année, près de 650 opérations internationales sont ainsi financées. À travers le plaidoyer international, l'association renforce son action sur les causes de pauvreté et de lence à travers le monde.

#### **CONFERENCE: CHARLES DE FOUCAULD ET LA FRATERNITE**

Venez rencontrer Saint Charles de Foucauld à travers une conférence de Mgr Claude Rault, évêque émérite de Laghouat en Algérie, père blanc et cofondateur avec Christian de Chergé du groupe interreligieux « Lien de la Paix ». RDV Vendredi 18 novembre 2022 à 20h30 - Maison Saint-François-de-

Sales - 1 parvis Jean-Paul II (traverse Jules Guesde) à Boulogne-Billancourt. Conférence proposée par le service des relations avec les musulmans.

# **JOURNEE MON-**DIALE DES **PAUVRES**

Instituée par le pape François et fixée au 33e dimanche du temps ordinaire, la sixième édition de la Journée mondiale des pauvres aura lieu le 13 novembre 2022.

Retrouvez le message du Pape pour cette année : https:// eglise.catholique.fr/ sengager-dans-la-societe/ solidarite/journeemondiale-pauvres/

# Paroisse Saint MAURICE DE BECON Chapelle de la rue du Bac

samedi 3 décembre

Pèlerinage à pied à la Chapelle Notre-Dame de la médaille miraculeuse



- 7h00 : départ de Saint Maurice (12.6 km)
- 8h00 : porte de Neuilly
- •10h30: pour les poussettes Passage au métro Saint François Xavier

11h30 : messe à la chapelle de la Médaille Miraculeuse. 140 rue du Bac

pique-nique tiré du sac école Thérèse Chappuis, 52 rue Vaneau

Inscriptions sur le tableau dans le narthex



#### EN ROUTE POUR LES JMJ!

Une journée aux couleurs du Portugal pour les 17-30 ans. Se rassembler, prier, louer et préparer ensemble les JMJ! Accueil de la Vierge pèlerine de Fatima, animations portugaises, témoignages, louange et adoration en présence de Mgr Rougé RDV le samedi 19 novembre à 14h à l'Immaculée-Conception – 63 rue du Dôme - Boulogne-Billancourt PAF : 5 € (goûter et dîner inclus)

## ECOLE SAINT - FRANÇOIS d'ASSISE

"Former l'intelligence et le cœur pour servir demain"

L'école Saint François d'Assise est une petite école mixte associative créée par des familles catholiques à Bois-Colombes.

Les inscriptions pour la rentrée 2023 sont ouvertes. Dossier téléchargeable sur www.ecolesaintfrancoisdassise.fr

Venez découvrir l'école aux portes ouvertes le mardi 15 novembre de 17h à 19h30 au 67 rue Paul Déroulède à Bois-Colombes, Contact : Marie de La Taule 06.64.76.30.56."